

生涯学習だより ②3

■お問合せ
生涯学習課(内線 72232)

— Life Long Learning —

※Life Long Learning=生涯学習

『第6回クールシュヴェール国際音楽アカデミーinかさま』 のお知らせ

3月21日(日)から30日(火)まで、茨城県教育研修センターを主会場として、『第6回クールシュヴェール国際音楽アカデミーinかさま』が開催されます。

10歳から25歳までの若手音楽家たちが、ヴァイオリンとピアノのレッスンを受講するために全国から集まります。

また、アカデミー期間中は、講師コンサートや街角ふれあいコンサートが市内各地で開催されます。世界最高峰の講師陣による演奏や、さまざまなジャンルの音楽に触れることができる10日間です。

詳しくは笠間市のホームページ等に掲載しますので、ぜひ足をお運びください。



レッスンの様子

まちを花でいっぱい!!

まちづくり運動の一環として、地域の環境美化と豊かな感性を育むことを目的に『花いっぱい運動』を実施しています。大好き いばらき 県民会議主催の「花と緑の環境美化コンクール中央表彰式」が12月3日に開催され、下記のとおり2団体2校が受賞しました。

茨城県議会議長賞 大原小学校
茨城新聞社長賞・大好きいばらき県民会議会長賞 石井長男会 OB
茨城県造園建設業協会会長賞 友部中学校
大好きいばらき県民会議理事長賞 旭町西区会

また、事前の笠間市審査では、下記4団体4校に賞状と記念品の授与を行いました。

【地域の部】

市長賞 旭町西区会(下郷)
教育長賞 石井長男会OB(石井)
大井子供会(金井) こうゆう会(笠間)

【学校の部】

市長賞 佐城小学校
教育長賞 大原小学校
友部中学校
稲田小学校



市表彰の様子

「情報」

世の中には洪水のごとく情報があふれています。皆さんは、必要な情報をどのような手段で入手していますか。新聞、インターネット、携帯電話、雑誌、テレビなど、さまざまな手段で入手し、仕事や趣味、生活に活用していると思います。

私の情報源は、新聞です。目で読み、考える。もっともシンプルな手段です。毎日6紙ぐらいに目を通し、興味のある記事を読みます。仕事にも大変参考になります。

立場上、多くの情報が入りますが、情報に踊らされることなく、何事も確認し、行動することが必要と思っています。

また、行政としては、情報の入手ばかりでなく、発信も重要です。市では、ホームページ、週報、市報等を通じ、市の情報を発信しておりますが、なかなか市民全体に伝わらない難しさもあります。

私は、行政の持つ情報は、個人情報を除き積極的に公開をしています。今後は、今以上に税金

こんにちは市長室です



山口市長



秘書課カウンターで新聞をチェック

の使い方に関心が出てくると思います。

昨年、市の補助金審査会の審査内容を一般公開しました。今後、事務事業の見直しについてもオープンな形で議論してまいりたいと思います。

また、市内の情報環境整備もできる限り早く進めていきたいと考えています。

昔も今も情報を制するものは、時代を制すると考えなければなりません。

笠間市長
山口伸樹